

Denuncia rol injerencista de la OEA en Honduras



Tegucigalpa, 15 feb (RHC) El coordinador del partido Alianza de Oposición de Honduras, Manuel Zelaya denunció la estrategia injerencista de la Organización de Estados Americanos (OEA) en la campaña electoral última que la vínculo a pandillas criminales.

El expresidente hondureño aseguró que la carta enviada por la OEA al mandatario, Juan Orlando Hernández, prueba que las calumnias contra la Alianza... se planifican en Washington.

La OEA expresa en la misiva que “los trabajos en la reforma electoral deben también incluir aspectos vinculados a la influencia en el sistema político y los procesos electorales por parte del crimen organizado y la maras”.

El gobernante Partido Nacional acusó recientemente a la Alianza... de tener vínculos con las maras (bandas delictivas) para intentar ganar las elecciones del 26 de noviembre.

La oposición considera que dichas acusaciones no son más que una cortina

de humo para desviar la atención de las denuncias del fraude orquestado por Hernández en complot con el Tribunal Supremo Electoral.

La OEA supuestamente trabajará con el gobierno hondureño “en las reformas a la Ley electoral y de las organizaciones políticas, así como en el fortalecimiento de la democracia”, para buscar a través del diálogo una solución a la crisis en este país.

En enero dicha organización reconoció a Juan Orlando Hernández como jefe de Estado, con lo que descartó el informe de su misión de observación electoral que indicaba fallas de seguridad en el sistema, incongruencias en sus registros y vulnerabilidad.

Un amplio sector de la población opina que Hernández arrebató la victoria al candidato opositor, Salvador Nasralla, lo que provoca el descontento en la sociedad y manifestaciones, reprimidas por el gobierno.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/155301-denuncia-rol-injerencista-de-la-oea-en-honduras>



Radio Habana Cuba